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Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta 
minutos, realizou-se a oitava reunião ordinária do Colegiado do Mestrado Profissional 
em Propriedade Intelectual e Transferência de Tecnologia para Inovação do Centro 
de Ciência e Tecnologia em Energia e Sustentabilidade – CETENS, da Universidade 
Federal do Recôncavo da Bahia, campus de Feira de Santana, através de 
videoconferência utilizando o recurso Google Meet sob a presidência do Coordenador 
do Mestrado Professor Júlio César dos Santos. Estiveram presentes os docentes do 
curso: Edilson Araújo Pires, Joyce Batista Azevedo, Cristiane Agra Pimentel, Rebecca 
da Silva Andrade, Renata de Sousa Mota, Macello Santos de Medeiros, Carine Tondo 
Alves, além do docente Tiago Oliveira Mota, e a servidora técnica administrativa Aline 
Pereira da Silva Matos. Os docentes Paulo José Lima Juiz e Ferlando Lima 
justificaram ausência. A convocação da reunião apresentou a seguinte pauta: 1. 
Informes; 2) Planejamento 2022.1; 3) Apreciação da banca de qualificação de 
Paulo César Pereira Evangelista Júnior; 4) Apreciação Minuta Dispõe sobre a 
autorização para retomada presencial gradual   das atividades acadêmicas e 
administrativas da UFRB, em conformidade com a Resolução CONSUNI no. 
03/2021; 5) Prorrogação do prazo de qualificação da banca do estudante Carlos 
Leandro Merces; 6) Mesa Redonda Reconcitec; 7) Orientação a estudante por 
professor de apoio/colaborador/permanente; 8) o que ocorrer. Havendo quórum, 
Professor Júlio César deu início a reunião. Foi solicitada inclusão de um ponto de 
pauta: Solicitação de descredenciamento docentes de Renata Mota e Cristiane 
Pimentel. Após discussão, foi deliberado que o ponto de pauta será discutido em 
próxima reunião a ocorrer até o mês de dezembro. 1) Informes: Professor Júlio César 
informou que a revista Revise voltou a funcionar, em novo formato, após organização 
feita por uma empresa contratada pela Universidade Federal do Recôncavo da Bahia, 
e está sendo realizada uma força tarefa para disponibilizar os artigos no site. 
Professora Rebecca solicitou auxílio junto a coordenação visando conseguir mais um 
membro para participar da banca de qualificação de seu orientando, relatando 
dificuldade em conseguir membros que atendam aos requisitos estabelecidos no 
Manual de Normas para Exame de Qualificação e Trabalho de Conclusão de Curso. 
Professor Júlio César se responsabilizou em auxiliar, mediante contato junto aos 
docentes nos grupos da rede nacional. 2) Planejamento 2022.1: O professor Edilson 
informou que o componente curricular PGSS198 – Empreendedorismo em setores 
tecnológicos foi ofertado em rede pela Universidade Federal da Bahia, e como o 
semestre já tinha iniciado não foi possível lançar o componente no sistema. Assim o 
componente será registrado no planejamento do semestre dois mil e vinte e dois ponto 
um, para que o registro e notas dos discentes que cursaram o componente em rede 
sejam lançados. Foi apresentado a lista de componentes a serem ofertados no 
semestre dois mil e vinte e dois ponto um considerando a matriz curricular do curso, 
para definição de docentes responsáveis. Após análise pelos presentes, a oferta ficou 
definida da seguinte maneira: PGSS182 Conceitos e Aplicações de Propriedade 
Intelectual (PI), a ser ofertada pelos docentes: Paulo José Lima Juiz e Edilson Araújo 
Pires; PGSS184 Prospecção Tecnológica (PROSP), será ofertada pelos docentes 
Miguel Angel Iglesias Duro, Paulo José Lima Juiz e Edilson Araújo Pires; Metodologia 
da Pesquisa Científico-Tecnológica e Inovação (MET), ofertada pelas docentes 



Rebecca da Silva Andrade e Joyce Batista Azevedo; PGS201 – Seminário de projeto 
de mestrado, sob responsabilidade do coordenador, Professor Júlio César dos 
Santos; PGSS203- Exame de qualificação e PGSS207 – Defesa de Trabalho de 
Conclusão do PROFNIT como atividades individuais; e  nas PGSS206 - Oficina 
Profissional (Experiência profissional em NIT), sob responsabilidade do 
coordenador. Os demais docentes do curso serão consultados para manifestar 
interesse em ministrar os componentes de maneira conjunta com os docentes aqui 
registrados. O coordenador consultará o professor Fábio Lora acerca de uma 
manifestação de interessem em ofertar um componente de natureza optativa. 3) 
Apreciação da banca de qualificação de Paulo César Pereira Evangelista Júnior: 
Professora Joyce Azevedo socializou acerca da formação da banca de qualificação 
do seu orientando Paulo César Pereira Evangelista Júnior, que será composta pelos 
docentes: Professora Doutora Joyce Batista Azevedo (Universidade Federal da Bahia); 
Professor Doutor Mário Godoy (Universidade Vale do São Francisco); Professor 
Doutor Thiago Barros Murari (FORD e SENAI CIMATEC). A banca de qualificação 
ocorrerá no dia dezesseis de dezembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, 
em formato de videoconferência. Colocada em apreciação, a banca foi aprovada por 
unanimidade. 5) Apreciação da Minuta que dispõe sobre a autorização para 
retomada presencial gradual das atividades acadêmicas e administrativas da 
UFRB, em conformidade com a Resolução CONSUNI no. 03/2021: O coordenador 
informou acerca da necessidade de discussão sobre a minuta que está sendo 
discutida pela Administração Central da Universidade Federal do Recôncavo da Bahia 
junto à comunidade, franqueando a fala aos docentes presentes. Professora Renata 
Mota que faz parte do Comitê de Acompanhamento e Enfrentamento a COVID-19 
justificou o retorno em relação ao amplo acesso à vacinação por todos da comunidade 
acadêmica, e redução considerável dos casos. 6) Prorrogação do prazo de 
qualificação da banca do estudante Carlos Leandro Merces: Professor Júlio César 
apresentou solicitação de prorrogação de prazo para realização da qualificação do 
discente Carlos Leandro Mercês enviada pelo seu orientador, professor Paulo Juiz, 
devido a mudança de orientador e não aprovação pela CAN do projeto anteriormente 
elaborado pelo discente. O orientador solicita prorrogação para março de dois mil e 
vinte e um. O pleito foi colocado para apreciação e em votação. Foi aprovado por 
unanimidade. 7) Mesa Redonda Reconcitec: O coordenador Júlio César apontou a 
possibilidade de oferta de uma Mesa Redonda do PROFNIT na Reunião Anual de 
Ciência, Tecnologia, Inovação e Cultura no Recôncavo da Bahia – Reconcitec 2021, 
que ocorrerá no período de trinta de novembro a três de dezembro, em formato virtual. 
A participação do mestrado dará visibilidade ao programa. A atividade tem o apoio da 
direção do CETENS. O coordenador apontou que farão parte da mesa o Professor  
Jacson   Machado – direção do Cetens; Professor Edilson Pires do 
CINOVA/PPGECID/UFRB e a coordenação do programa. Outros docentes com 
interesse devem respondem ao e-mail da coordenação. Não houve manifestação 
entre os presentes na reunião. 8) Orientação a estudante por professor de 
apoio/colaborador/permanente: O coordenador informou que uma discente está 
interessada em ter como orientador um docente que tem perfil de professor de apoio, 
foi consultado o regimento interno da UFRB e do PROFNIT, e foi verificado que no 
regimento do PROFNIT não há docente com este perfil, somente professor 
permanente e professor colaborador. Nos documentos da UFRB consta professor de 
apoio, o qual apoia em algumas atividades do curso, mas não faz parte do corpo 
docente do mesmo. Professor Júlio César informou que o professor Paulo Juiz sugeriu 
que a CAN seja consultada acerca de tal questão. Professor Júlio César comunicou 



que enviou mensagem ao professor de apoio, para confirmar interesse na orientação, 
e que o mesmo pudesse também verificar os documentos consultados pela 
coordenação, para mediante confirmação do mesmo proceder à consulta junto a CAN. 
O professor ainda não respondeu ao e-mail da coordenação. Após discussão, foi 
deliberado que mediante resposta do professor ao e-mail enviado, a Câmara de Pós-
Graduação será consultada acerca de tal possibilidade de orientação. 9) O que 
ocorrer.  Não houve discussão neste ponto. Não havendo mais nada a tratar, o 
Coordenador do PROFNIT Júlio César dos Santos declarou encerrada a reunião e, 
para constar, eu, Aline Pereira da Silva Matos, lavrei a presente ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada pelos presentes. Feira de Santana, vinte e nove de 
setembro de dois mil e vinte e um.  
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